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◆第 3323 回例会 5 月 23 日 会⾧の時間  
みなさん、こんにちは。今日はゲストに花巻北高校から須川校⾧ 
先生と 2 年生の A さん、1 年生の N さんにお越し頂いておりま 
す。私の挨拶の後、皆様にご挨拶の時間を設けておりますので、 
どうぞ、宜しくお願い致します。 

先週は花巻温泉の取引業者ゴルフコンペ参加のため、例会を
欠席し申し訳ありませんでした。来月 6 月末をもちまして昨年 7 月にスタートした私の
会⾧の任期が終了となります。目標のひとつに私の例会欠席数を年間 3 回以内とし
ておりましたが、コロナ感染 1 回、父親の葬儀 1 回、花巻温泉の業者会ゴルフコンペ
で 2 回、現時点で 4 回の欠席となりました。間もなく会⾧の任期を迎えるにあたり唯
一の心残りです。2022-23 年度の例会は残すところ 4 回となりますが、最後まで皆
様の御協力をお願い致します。 

私は今日ゲストとしてお越しの奨学生の皆様の先輩で 44 回生（Ｓ55 年卒）と
なります。最近はゴルフ好きの 4 名の同級生と年数回親睦ゴルフを楽しんでおります。
先日の土曜日も一緒にラウンドしてまいりましたが、前花巻北高校の川村校⾧もメン
バーの一人で、川村さんの最近のレベルアップには驚くばかりです。花巻ＲＣ奨学生
の皆様には目標、夢に向かって充実した高校生活をおくられることを期待しておりま
す。そして、我々花巻ＲＣが少しでもお役に立てればうれしい限りです。前にも一度お
話しましたが、大学進学決定の際には、伊藤育英会という奨学金制度があります。
大学卒業後、奨学金の半額の返済義務はありますが、毎年、花巻北高校様からも
数名の生徒さん方にご利用頂いております。ご検討頂ければ幸いです。 

一年間の会⾧の時間を通して、エネルギー、金融、インバウンド関連のお話を度々
させて頂きました。電気料金の 6 月からの値上げが正式に決定しました。最近はＬＮ
Ｇ(天然ガス)価格が根下げ傾向にありますが、国からの電気料金補助が 9 月使用
分で終了となるため、当分高止まりは続きそうです。先週から金融機関の 2023 年 3
月末決算結果が相次いで発表されました。何度かお話しておりましたが、世界的な
金利上昇を受け地銀 97 行の保有する債券に 1.8 兆円（前年同時期 5 倍）の
含み損を抱えていることが判明しました。米国と違い日本では預金流出による銀行破
綻は発生しておりませんが、破綻が発生しない事由は今までにご説明してきたとおりで
す。インバウンド関連ですが、先週の木・金曜日と新幹線を利用して盛岡乗り換えで
八戸へ出張してまいりました。予想していたほど海外からの旅行者は目につきませんで
したが、昨日、盛岡の同業者の方々と北上で宴席がありましたが、盛岡駅周辺の居
酒屋さんは外国人で非常に賑わっているとのことでした。また、日曜日に松島ＲＣ50
周年記念式典出席のため松島まで出かけてまいりました。盛岡よりは外国人旅行者
の姿は多く感じられました。現在、東北地方の空港で国際便の定期便が運航されて
いるのは仙台空港、花巻空港のみです。そして、花巻空港の台湾便は週 2 便ですの 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

■本日のプログラム        例会進行:会場監督 

1.開会点鐘 

2.ロータリーソング 

3.四つのテスト 

4.会⾧の時間 
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月間テーマ:青少年奉仕月間 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 
 

2022-23 年度     

会⾧:藤田勝敏 

幹事:藤村弘之 

会場監督:阿部一郎 

会⾧ｴﾚｸﾄ:吉田和洋 

副幹事 : 市村 律 

★★5/23 のメニュー★

■今後の予定 
6/6 慶祝、クラブ協議会 
6/13 クラブ協議会  
新年度事業計画&年間プログラム計画発表 
6/20 最終夜例会（菊の会合同） 
■その他予定 
6/22(木) 
ぬくまる食堂フードパントリー 

■幹事報告 
・ﾛｰﾀﾘｰﾀﾞｲﾅｰｽｸﾗﾌﾞｶｰﾄﾞの推進と活用のお勧め 
〔国際ロータリー第 2520 地区ガバナー 天沼 久純〕 
・6/18(日) ロータリーの翼（オクラホマ） 
2022-23 青少年交換（短期） 
インバウンドチームさよならパーティのご案内 
〔国際ロータリー第 2520 地区ガバナー 天沼 久純〕 
・令和 5 年度花巻市勤労青少年ホーム運営協力
会定期総会資料送付と会費納入お願いについて 
〔花巻市勤労青少年ホーム運営協力会 会⾧ 藤
沼 弘文〕 
・7/9(日)TAP DO!エキサイティングショータイム! 
〔花巻子ども劇場〕 
■出席報告 
32 人中 12 名 
出席率 44.4% 前回修正 62.9% 
■メーキャップ  
5/21(日)松島 RC 創立 50 周年記念式典 
 
藤田勝敏君 
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■第 3323 回 ニコニコボックス 

【藤田勝敏君】本日は須川校⾧先生、A さん、N さん、3 名の皆様

方に花巻 RC 例会へご出席頂きありがとうございました。A さん、N さ

ん、O さんの夢実現に当 RC が少しでもお力になれれば幸いです。

充実した高校生活を送られることを願っております。頑張って下さい。 

【藤村弘之君】A さん、Nさん、限られた時間楽しく過ごしてください。

今日はありがとうございます。 

【髙橋豊君】ラグビーリーグワンが 20 日(土)に国立競技場で開催さ

れ、クボタスピアーズが初優勝しました。創部以来 45 年の努力が実

り、非常に嬉しく思います。花巻北高校須川校⾧はじめ A さん、N

さん、心より歓迎致します。健康に留意して、しっかり勉強してくださ

い。(私も娘も孫も OB です。) 

【谷村繁君】久々に、久々に、家族 5 人で日本橋の水天宮に詣で

てまいりました。 

【佐々木史昭君】花巻北高の須川校⾧先生、花巻 RC 奨学生の

Ａさん、Ｎさんの例会参加を心から歓迎いたします。ロータリークラブ

の青少年交換プログラムは、R5 年 7 月から⾧期・短期の交換プロ

グラムの応募開始が始まりますので、是非応募を御検討ください。 

【阿部一郎君】花巻北高奨学生に選ばれた皆様、本日は例会参

加ありがとうございます。3 年の O さんはテストのため欠席となりました

が、1 年 N さん、2 年 A さんには 

奨学金を有効に使い、高校生活を楽しんで 

頂きたいと思います。須川校⾧先生には、 

高総体中のお忙しい中、生徒の引率ありがとう 

ございました。ハンド準優勝、優勝できたのにと 

思っています。 

 
 

で、毎日、国際便が運航されている仙台空港からの海外旅行者の獲得競争が宮城、山形、岩手、青森で発生しております。残念ながら岩手
は宮城県、青森県に遅れをとっております。一方、秋田県は観光路線とは距離を置き、洋上風力発電関連の経済波及効果取込に注力してお
ります。秋田市内の宿泊施設は予約がとれず、価格も高騰しているとのことです。 

明後日から郡山に出張予定ですが、総会後、パーティーが予定されております。松島のホテルでもスタッフ不足を感じましたが、郡山でも同様
の状況が予想されます。一日でも早い、業界の復活を願っております。 

以上をもちまして、会⾧の時間を終わります。本日はどうぞ宜しくお願い致します。 
  

■佐々木史昭君 挨拶要旨 

 佐々木史昭君からは自らが理事⾧を務める公

益財団法人花巻国際交流協会の活動について

お話がありました。また、国際ロータリー第 2520

地区が行っている青少年⾧期、短期交換留学

制度についての詳しい説明、来月予定されている 

2 週間にわたる、オクラホマからの青少年（短期）交換インバウンド

チーム受入についてのお話もありました。 

― 奨学金交付式の様子 ― 

 

1 年生 N・M さんへ奨学金授与↓ 

 

 

 

↑２年生 A・M さんへ奨学金授与 

 

 

     

 

  

       

  

                     

                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

■花巻 RC 奨学金交付式 

★花巻北高校 須川校⾧先生 挨拶要旨 

須川校⾧先生からは、本日例会出席の花巻Ｒ

Ｃ奨学生 2 名のご紹介、現在行われている県高校

総体の状況、後期に期待される競技（剣道）等に

ついてお話がありました。特にも決勝で不来方高校に

逆転負けしたハンドボール男子の試合については、

我々にも無念さ、残念さが伝わってきました。 

また、アメリカのホットスプリングス市にあるＡＳＭＳＡとの交流につい

ても、ご説明がありました。お忙しい中、花巻ＲＣ例会にご出席頂き、

大変ありがとうございました。 

★花巻北高校 佐藤同窓会⾧ 挨拶要旨 

 佐藤同窓会⾧からは花巻ＲＣ奨学生お二人へ

の激励、温かい応援のお言葉、ハンドボールＯＢと

して同クラブの県高校総体での健闘、東北大会で

の活躍に期待するお話がありました。また、宮澤賢

治と草野心平、高村光太郎との関係についてもお

話がありました。 

★花巻北高校 2 年 Ａ・Ｍさん 挨拶要旨 

Ａ・Ｍさんからは花巻ＲＣへの御礼の挨拶後、

Ｉ大学に進学し、小学校の教員を目指し子供達

に学ぶ楽しさを伝えたいとの目標、希望についてお

話がありました。2 年生となり、成⾧したＡ・Ｍさん

の姿を拝見し、頼もしく感じられました。教員を目

指し、頑張って下さい。 

★花巻北高校 1 年 Ｎ・Ｍさん 挨拶要旨 

Ｎ・Ｍさんからは、入学後 2 カ月間の状況につい

てお話がありました。英語が得意で数学に苦労して

いるとのことです。クラブ活動は卓球部に所属し、県

大会ベスト 16 を目指しているとの頼もしいお話もあ

りました。Ａ・Ｍさんと同じくＩ大学への進学を目指

しているとのことです。文武両道を目指し頑張って

下さい。 
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